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1 Aos treze (13) dias do mês de outubro (10) do ano de dois mil e vinte (2020), reuniram-se na

2 sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais de

3 Chapadão do Sul - MS (lPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211, no centro de Chapadão do Sul -

4 Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de Investimentos, instituído pelo
5 Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto Municipal nº
6 2.533, de 03 de julho de 2015, e pelo Decreto nº 3.242, de 03 de março de 2020, para
7 realização de reunião para deliberação de assuntos de interesse do instituto. A presente
8 reunião contou a presença dos seguintes membros do comitê de investimento: Jairo de Freitas

9 Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler, Rosana Carvalho Masson, Eli de Meio Ramos, Ana
10 Caroline Leviski e Maurício Bulhões. O membro Denir Marcelino de Paula não compareceu à
11 reunião. Após os cumprimentos de praxe a Diretora Presidente do IPMCSe membro do comitê
12 Agnes fez a abertura oficial da reunião. Em seguida passou-se a palavra ao Senhor Sérgio
13 Pinho, consultor da Empresa Crédito e Mercado, que efetuou, remotamente, uma explanação
14 sobre a carteira de investimentos do IPMCS. Salientou que a referida carteira encontra-se
15 devidamente enquadrada no que tange à obediência a legislação pertinente aos

16 investimentos destinados aos regimes próprios de previdência. Comentou sobre a

17 rentabilidade negativa obtida por todos os RPPS'sno mês de setembro devido a eminência da

18 aprovação da Reforma Administrativa e Tributária do País e ao novo auxílio emergencial que

19 o Governo pretende disponibilizar aos desempregados, em virtude da pandemia do COVID-

20 19. Continuando, afirmou que aposta em bons rendimentos para os fundos de renda variável
21 e que a manutenção dos mesmos poderá fazer a diferença nas carteiras no futuro.

22 Oportunamente, sugeriu que vinte e cinco porcento (25%) dos recursos devem ser investidos
23 em fundos de Gestão de Duration; quinze porcento (15%) em fundos em IMA-B e IMA Geral;

24 trinta porcento (30%) em fundos em IDKA e IPCA; e cinco porcento (5%) em fundos em IRFM-

25 1 e IPCA. Reiterou que os investimentos em renda variável mais bem avaliados são os small

26 caps e de valor setorial. Também comentou que o momento recente é de desvalorização das

27 ações e, portanto, seria o momento adequado para aderir a mais fundos em renda variável.

28 Questionado pelo membro do comitê Jairo sobre o fundo Caixa Construção, Sérgio comentou

29 que é o segmento que mais cresceu nos últimos tempos e que não vê a necessidade de

30 resgate. O membro do comitê Maurício fez indagação relacionada aos fundos BDR,

31 oportunidade em que o Consultor Sérgio afirmou que os regimes próprios de previdência

32 podem aplicar até dez porcento (10%) de seu patrimônio nestes fundos, porém acrescentou

33 que o momento não é favorável para tal investimento, uma vez que os produtos ofertados

34 estão com valores muito elevados e que o mais aconselhável seria investir em fundos

35 multimercado que possuem BDR em sua carteira. Na sequência a membro do comitê Ana
36 Caroline perguntou ao consultor se os fundos SP500 seriam uma opção viável para
37 investimento e o mesmo respondeu que sim. Por conseguinte, tanto o membro Jairo como a

38 membro Ana comentaram com o consultor so e a . uação de f amento dos fundos das4Y~~~~
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39 Infinity e o mesmo informou que a Crédito e Mercado enviará, em breve, um "Fato Relevante"
40 relacionado ao assunto. Porém, reiterou que o fechamento deve ser uma estratégia de
41 blindagem da empresa para evitar evasão dos investidores. Na sequência, Agnes questionou

42 sobre a elaboração da minuta da Política de Investimentos para o ano vindouro e Sérgio
43 afirmou que a mesma deverá ser concluída dentro de uns dois dias e enviada para análise.

44 Dando continuidade, Maurício pergunta ao consultor sua opinião sobre as previsões para o
45 bolsa de valores para o próximo ano. Sérgio afirma que tudo é muito subjetivo, onde vários
46 fatores devem ser levados em consideração, tais como: eleição americana, pandemia,

47 vacinação em massa, reforma administrativa e tributária, entre outros. Contudo, reiterou que
48 momento é propício para uma exposição maior em renda variável. Maurício perguntou se o
49 consultor acredita que a bolsa possa ter uma nova queda, como a que chegou aos sessenta e

50 quatro mil (64.000) pontos. Sérgio disse que não acredita, mas que se caso aconteça, que será
51 hora de investir.Na sequência, o Diretor Financeiro e membro do Comitê de Investimentos do

52 IPMCS Senhor Jairo informou que há uma quantia aproximada de quinhentos mil reais (R$
53 500.000,00) em conta e que o mesmo será destinado a quitação da folha de pagamento dos
54 inativos. Informou que não há recursos disponível, no momento, para aplicação.

55 Oportunamente, repassou aos presentes o relatório de receitas e despesas, referente ao mês
56 de setembro (09) do corrente ano, bem como o relatório de rentabilidade dos investimentos,

57 mês a mês e o acumulado até trinta (30) de setembro (09) de dois mil e vinte (2020). Em

58 análise aos relatórios constatou-se que o IPMCS encerrou o mês passado, com um patrimônio
59 líquido de cento e vinte milhões, quinhentos e noventa e sete mil, duzentos e onze reais e

60 novena e cinco centavos (R$ 120.597.211,95); que no decorrer no mês em questão houve uma
61 rentabilidade de um milhão, trezentos e cinco mil, trezentos e setenta e seis reais e sessenta

62 e quatro centavos (R$ 1.305.376,64); e que ainda a rentabilidade acumulada nos nove (09)

63 meses do ano corrente foi de um milhão, oitocentos e trinta e quatro mil, seiscentos e trinta

64 reais e quatro centavos (R$ 1.834.630,04. Prosseguindo, foram analisados extratos bancários,

65 com seus respectivos percentuais de rentabilidade, e informes relativos ao mercado
66 financeiro atual e, após debates, os membros do Comitê de Investimentos decidiram manter

67 a sugestão já dada ao Conselho Curador do IPMCS de que, havendo repasse de recursos pela

68 Municipalidade, sejam aplicados nas seguintes proporções: setenta por cento (70%) em

69 fundos de renda fixa - Gestão de Duration - BB Retorno Total, junto ao Banco do Brasil, e

70 trinta porcento (30%) seja aplicado no fundo de renda variável- ações livres - Momento 30,

71 junto ao Banco Itaú. Decidiu-se também, sugerir ao Conselho Curador que assim que os fundos

72 de investimentos da Infinity sejam reabertos, que os recursos aplicados junto àquela

73 instituição sejam resgatados e aplicados nas mesmas proporções acima descritas. Nada mais

74 havendo a tratar encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier Scheer Miler lavrei a

75 presente ata que, após lida e aprovada, será devid en e assinadamf~tes.
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